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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
ESTADO DA BAHIA 

GABINETE DO VEREADOR GILMÁRIO MARINHO 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.  366 2023. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário. Vem respeitosamente 
perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, 
requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — 
Luiz Barbosa de Deus, juntamente com o Secretário de Administração Senhor 
Cleston Andrade Cavalcante Solicitando, A FIXAÇÃO DE PLACAS COM 
IDENTIFICAÇÃO DAS RUAS E O CEP CORRESPONDENTE NO BAIRRO 
SIRIEMA III. Pelas razões e justificativa expostas a seguir. 

JUSTIFICATIVA: 

De acordo com a comunidade, que reside no bairro ora em referência, bem 
como, através de visita realizada naquela localidade, verificamos que o poder 
público do município precisa envidar os esforços que se fizerem necessário no 
sentido de afixar placas para identificar as ruas, e o cep correspondente de 
cada uma delas naquela comunidade. 

Salienta-se que a demanda ora apresentada, é um desejo da sociedade que 
reside naquele bairro, uma vez que diversas ruas se encontram sem a 
identificação adequada prejudicando o recebimento de encomendas, bem 
como, dificultando no encontrar de residências. 

Por tudo o quanto exposto, AGUARDA-SE E PEDE-SE DEFERIMENTO, ao 
pleito da sociedade Paulo Afonsina. 

Sala das Sessões, e 49 de Fevereiro de 2023 
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PRESIDENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
ESTADO DA BANIA 

GABINETE DO VEREADOR GILMÁRIO MARINHO 
Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 367/ 2023. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário. Vem respeitosamente perante a Vossa 
Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, requerer que se digne remeter o presente 
ao Bano. Sr. Prefeito Municipal, Luiz Barbosa de Deus, juntamente com o secretário de Infraestrutura, 
Senhor Francisco Alves de Araújo e Administrador do Bairro Tancredo Neves Senhor Luiz Humberto 
Barreto Faria Solicitando A DOAÇÃO DE ÁREA PARA A EMPRESA BAHIANA DE ÁGUAS E 
SANEAMENTO (EMBASA) PROCEDER COM A CONSTRUÇÃO DE UMA ESTAÇÃO ELEVATÓRIA NO 
SENTINDO DE CONTEMPLAR A PRAINHA DO CANDEEIRO E ÁREAS ADJACENTES COM REDE DE 
ESGOTAMENTO SANITÁRIO.  Pelas razões e justificativas a seguir alinhavadas. 

JUSTIFICATIVA: 

De acordo com as pessoas que residem nas imediações da Prainha do Candeeiro, bem como, de acordo 

com usuários e comerciantes que exercem suas atividades naquela área de laser da cidade, e ainda, 

conforme visita realizada naquela região do municlpio. Verificamos a necessidade na qual a Gestão 

Municipal precisa envidar os esforços aue se fizerem necessário, no sentido de proceder com a 

doação de um terreno e ou área para a Empresa Bahiana de Aguas e Saneamento (Embasa) com a  

finalidade de construir uma estacão elevatória contemplando a Prainha do Candeeiro e adjacência 

com rede de esgotamento sanitário.  

Salienta-se, que aquela localidade, não é servida por rede de esgotamento sanitário, em consequência, 

residentes e comerciantes, se utilizam de fossas sépticas sendo que por vezes chegam a extravasar e os 

dejetos lançados na Bacia do Rio São Francisco comprometendo e causando danos ao meio ambiente e 

ao nosso ecossistema 

Ressalta-se por oportuno, que a doação de área aqui em comento, bem como, quando a obra for 

viabilizada, trará mais conforto e dignidade para as pessoas que residem e comercializam produtos na 

Prainha do Candeeiro. 

Outrossim, informa-se que esta é uma demanda acalentada por toda a comunidade Paulo Afonsina, em 

especial, os residentes e comerciantes que possuem bares e restaurantes naquele logradouro público que 

sonham com a construção de Estação Elevatória e rede de esgotamento sanitário. 

Por tudo o quanto exposto, AGUARDA-SE E PEDE-SE DEFERIMENTO ao quanto solicitado por nossos 

munícipes, bem como, pelos residentes e proprietários de bares e restaurantes da prainha do candeeiro. 

Sala das Sessões, - 	• de Fevereiro de 2023 
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PRESIDENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
ESTADO DA BANIA 

GABINETE DO VEREADOR GILMÁRIO MARINHO 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 3682023. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário. Vem respeitosamente perante a Vossa 
Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, requerer que se digne remeter o 
presente ao Exmo. Sr Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, juntamente com o 
secretário de Infraestrutura, Senhor Francisco Alves de Araújo, e Secretário de Saúde 
Senhor Adonel Gomes de Sá Júnior. Solicitando A CONSTRUÇÃO DE UM PSF/ POSTO DE 
SAÚDE DA FAMÍLIA NO BAIRRO BENONE REZENDE ATENDENDO AS ÁREAS QUE NÃO  
SAÕ SERVIDAS PELO REFERIDO SERVIÇO PÚBLICO.  

JUSTIFICATIVA: 

De acordo com populares que residem no Bairro Benone Rezende, bem como, regiões do 

referido Bairro que não são servidos pelo serviço público de saúde aqui em apreço, verificamos 

a real necessidade em atender aquelas comunidades. Pois, é público e notório que se trata de 

pessoas com menor poder aquisitivo, merecendo uma atenção especial por parte do poder 

público municipal. 

Salienta-se que a instalação do posto médico naquela localidade, trará mais conforto para as 

pessoas que lá residem, uma vez que se evitará o deslocamento para postos de saúde 

longínquos, reduzindo desta forma, o fluxo de pacientes em unidades já existentes. 

Por tudo o quanto exposto, AGUARDA-SE E PEDE-SE DEFERIMENTO ao quanto solicitado 

pelas comunidades aqui em referência. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
ESTADO DA BAHIA 

GABINETE DO VEREADOR GILMÁRIO MARINHO 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 385 2023. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário, Vem respeitosamente 
perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, 
requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — 
Luiz Barbosa de Deus, juntamente com o Secretário de Administração Senhor 
Cleston Andrade Cavalcante, Solicitando, A FIXAÇÃO DE PLACAS COM 
IDENTIFICAÇÃO DAS RUAS E O CEP CORRESPONDENTE NO BAIRRO 
TANCREDO NEVES II. Pelas razões e justificativa expostas a seguir 

JUSTIFICATIVA: 

De acordo com a comunidade, que reside no bairro ora em referência, bem 
como, através de visita realizada naquela localidade, verificamos que o poder 
público do município precisa envidar os esforços que se fizerem necessário no 
sentido de afixar placas para identificar as ruas, e o cep correspondente de 
cada uma delas naquela comunidade. 

Salienta-se que a demanda ora apresentada, é um desejo da sociedade que 
reside naquele bairro, uma vez que diversas ruas se encontram sem a 
identificação adequada prejudicando o recebimento de encomendas, bem 
como, dificultando no encontrar de residências. 

Por tudo o quanto exposto, AGUARDA-SE E PEDE-SE DEFERIMENTO, ao 
pleito da sociedade Paulo Afonsina. 

Sala das Sessões, e 	3 de Fevereiro de 2023 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
ESTADO DA BANIA 

GABINETE DO VEREADOR GILMÁRIO MARINHO 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 386i 2023. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário. Vem respeitosamente 
perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, 
requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — 
Luiz Barbosa de Deus, juntamente com o Secretário de Administração Senhor 
Cleston Andrade Cavalcante, Solicitando, A FIXAÇÃO DE PLACAS COM 
IDENTIFICAÇÃO DAS RUAS E O CEP CORRESPONDENTE NO BAIRRO 
TANCREDO NEVES I. Pelas razões e justificativa expostas a seguir. 

JUSTIFICATIVA: 

De acordo com a comunidade, que reside no bairro ora em referência, bem 
como, através de visita realizada naquela localidade, verificamos que o poder 
público do município precisa envidar os esforços que se fizerem necessário no 
sentido de afixar placas para identificar as ruas, e o cep correspondente de 
cada uma delas naquela comunidade. 

Salienta-se que a demanda ora apresentada, é um desejo da sociedade que 
reside naquele bairro, uma vez que diversas ruas se encontram sem a 
identificação adequada prejudicando o recebimento de encomendas, bem 
como, dificultando no encontrar de residências. 

Por tudo o quanto exposto, AGUARDA-SE E PEDE-SE DEFERIMENTO, ao 
pleito da sociedade Paulo Afonsina. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
ESTADO DA BAHIA 

GABINETE DO VEREADOR GILMÁRIO MARINHO 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 387/ 2023. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário. Vem respeitosamente 
perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, 
requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — 
Luiz Barbosa de Deus, juntamente com o Secretário de Administração Senhor 
Cleston Andrade Cavalcante, Solicitando, A FIXAÇÃO DE PLACAS COM 
IDENTIFICAÇÃO DAS RUAS E O CEP CORRESPONDENTE NO BAIRRO 
CARDEAL BRANDÃO VILELA. Pelas razões e justificativa expostas a seguir. 

JUSTIFICATIVA: 

De acordo com a comunidade, que reside no bairro ora em referência, bem 
como, através de visita realizada naquela localidade, verificamos que o poder 
público do município precisa envidar os esforços que se fizerem necessário no 
sentido de afixar placas para identificar as ruas, e o cep correspondente de 
cada uma delas naquela comunidade. 

Salienta-se que a demanda ora apresentada, é um desejo da sociedade que 
reside naquele bairro, uma vez que diversas ruas se encontram sem a 
identificação adequada prejudicando o recebimento de encomendas, bem 
como, dificultando no encontrar de residências. 

Por tudo o quanto exposto, AGUARDA-SE E PEDE-SE DEFERIMENTO, ao 
pleito da sociedade Paulo Afonsina. 

Sala das Sessões, e 	3 de Fevereiro de 2023 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
ESTADO DA BAHIA 

GABINETE DO VEREADOR GILMÁRIO MARINHO 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 388/ 2023. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário. Vem respeitosamente 
perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, 
requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — 
Luiz Barbosa de Deus, juntamente com o Secretário de Administração Senhor 
C1/25:ton Andrade Cavalcante, Solicitando, A FIXAÇÃO DE PLACAS COM 
IDENTIFICAÇÃO DAS RUAS E O CEP CORRESPONDENTE NO BAIRRO 
CELIDONE BARBOSA DE DEUS. Pelas razões e justificativa expostas a 
seguir. 

JUSTIFICATIVA: 

De acordo com a comunidade, que reside no bairro ora em referência, bem 
como, através de visita realizada naquela localidade, verificamos que o poder 
público do município precisa envidar os esforços que se fizerem necessário no 
sentido de afixar placas para identificar as ruas, e o cep correspondente de 
cada uma delas naquela comunidade. 

SHienta-se que a demanda ora apresentada, é um desejo da sociedade que 
reside naquele bairro, uma vez que diversas ruas se encontram sem a 
identificação adequada prejudicando o recebimento de encomendas, bem 
como, dificultando no encontrar de residências. 

Por tudo o quanto exposto, AGUARDA-SE E PEDE-SE DEFERIMENTO, ao 
p»- to da sociedade Paulo Atonsina. 

Sala das Sessões, e 	3 de Fevereiro de 2023 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
ESTADO DA BANIA 

GABINETE DO VEREADOR GILMÁRIO MARINHO 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 389/ 2023.  

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário. Vem respeitosamente 
perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, 
requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — 
Luiz Barbosa de Deus, juntamente com o Secretário de Administração Senhor 
Cleston Andrade Cavalcante, Solicitando, A FIXAÇÃO DE PLACAS COM 
IDENTIFICAÇÃO DAS RUAS E O CEP CORRESPONDENTE NO BAIRRO 
MARINA FRANÇA. Pelas razões e justificativa expostas a seguir. 

JUSTIFICATIVA: 

De acordo com a comunidade, que reside no bairro ora em referência, bem 
como, através de visita realizada naquela localidade, verificamos que o poder 
público do município precisa envidar os esforços que se fizerem necessário no 
sentido de afixar placas para identificar as ruas, e o cep correspondente de 
cada uma delas naquela comunidade. 

Salienta-se que a demanda ora apresentada, é um desejo da sociedade que 
reside naquele bairro, uma vez que diversas ruas se encontram sem a 
identificação adequada prejudicando o recebimento de encomendas, bem 
como, dificultando no encontrar de residências. 

Por tudo o quanto exposto, AGUARDA-SE E PEDE-SE DEFERIMENTO, ao 
pleito da sociedade Paulo Afonsina. 

Sala das Sessões, e 	3 de Fevereiro de 2023 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
ESTADO DA BAHIA 

GABINETE DO VEREADOR GILMÁRIO MARINHO 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 39Q 2023. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário. Vem respeitosamente 
perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, 
requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — 
Luiz Barbosa de Deus, juntamente com o Secretário de Administração Senhor 
Cleston Andrade Cavalcante, Solicitando, A FIXAÇÃO DE PLACAS COM 
IDENTIFICAÇÃO DAS RUAS E O CEP CORRESPONDENTE NO BAIRRO 
PAULO AFONSO QUATRO (PA4). Pelas razões e justificativa expostas a 
seguir. 

JUSTIFICATIVA: 

De acordo com a comunidade, que reside no bairro ora em referência, bem 
como, através de visita realizada naquela localidade, verificamos que o poder 
público do município precisa envidar os esforços que se fizerem necessário no 
sentido de afixar placas para identificar as ruas, e o cep correspondente de 
cada uma delas naquela comunidade. 

Salienta-se que a demanda ora apresentada, é um desejo da sociedade que 
reside naquele bairro, uma vez que diversas ruas se encontram sem a 
identificação adequada prejudicando o recebimento de encomendas, bem 
como, dificultando no encontrar de residências. 

Por tudo o quanto exposto, AGUARDA-SE E PEDE-SE DEFERIMENTO, ao 
pleito da sociedade Paulo Afonsina 

Sala das Sessões, e 	3 de Fevereiro de 2023 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
ESTADO DA BAHIA 

GABINETE DO VEREADOR GILMÁRIO MARINHO 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 39112023. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário. Vem respeitosamente 
perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, 
requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — 
Luiz Barbosa de Deus, juntamente com o Secretário de Administração Senhor 
Cleston Andrade Cavalcante, Solicitando, A FIXAÇÃO DE PLACAS COM 
IDENTIFICAÇÃO DAS RUAS E O CEP CORRESPONDENTE NO BAIRRO 
DOS RODOVIÁRIOS. Pelas razões e justificativa expostas a seguir. 

JUSTIFICATIVA: 

De acordo com a comunidade, que reside no bairro ora em referência, bem 
como, através de visita realizada naquela localidade, verificamos que o poder 
público do município precisa envidar os esforços que se fizerem necessário no 
sentido de afixar placas para identificar as ruas, e o cep correspondente de 
cada uma delas naquela comunidade. 

Salienta-se que a demanda ora apresentada, é um desejo da sociedade que 
reside naquele bairro, uma vez que diversas ruas se encontram sem a 
identificação adequada prejudicando o recebimento de encomendas, bem 
como, dificultando no encontrar de residências. 

Por tudo o quanto exposto, AGUARDA-SE E PEDE-SE DEFERIMENTO, ao 
pleito da sociedade Paulo Afonsina. 

Sala das Sessões, e 	3 de Fevereiro de 2023 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
ESTADO DA BAHIA 

GABINETE DO VEREADOR GILMÁRIO MARINHO 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 392/ 2023. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário. Vem respeitosamente 
perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, 
requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — 
Luiz Barbosa de Deus, juntamente com o Secretário de Administração Senhor 
Cleston Andrade Cavalcante Solicitando, A FIXAÇÃO DE PLACAS COM 
IDENTIFICAÇÃO DAS RUAS E O CEP CORRESPONDENTE NO BAIRRO 
SIRIEMA III. Pelas razões e justificativa expostas a seguir. 

JUSTIFICATIVA: 

De acordo com a comunidade, que reside no bairro ora em referência, bem 
como, através de visita realizada naquela localidade, verificamos que o poder 
público do município precisa envidar os esforços que se fizerem necessário no 
sentido de afixar placas para identificar as ruas, e o cep correspondente de 
cada uma delas naquela comunidade. 

Salienta-se que a demanda ora apresentada, é um desejo da sociedade que 
reside naquele bairro, uma vez que diversas ruas se encontram sem a 
identificação adequada prejudicando o recebimento de encomendas, bem 
como, dificultando no encontrar de residências. 

Por tudo o quanto exposto, AGUARDA-SE E PEDE-SE DEFERIMENTO, ao 
pleito da sociedade Paulo Afonsina. 

Sala das Sessões, e 	3 de Fevereiro de 2023 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
ESTADO DA BANIA 

GABINETE DO VEREADOR GILMÁRIO MARINHO 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 393/ 2023. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário. Vem respeitosamente 
perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, 
requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — 
Luiz Barbosa de Deus, juntamente com o Secretário de Administração Senhor 
Cleston Andrade Cavalcante, Solicitando, A FIXAÇÃO DE PLACAS COM 
IDENTIFICAÇÃO DAS RUAS E O CEP CORRESPONDENTE NO BAIRRO 
SANTA INÊS. Pelas razões e justificativa expostas a seguir. 

JUSTIFICATIVA: 

De acordo com a comunidade, que reside no bairro ora em referência, bem 
como, através de visita realizada naquela localidade, verificamos que o poder 
público do município precisa envidar os esforços que se fizerem necessário no 
sentido de afixar placas para identificar as ruas, e o cep correspondente de 
cada uma delas naquela comunidade. 

Salienta-se que a demanda ora apresentada, é um desejo da sociedade que 
reside naquele bairro, uma vez que diversas ruas se encontram sem a 
identificação adequada prejudicando o recebimento de encomendas, bem 
como, dificultando no encontrar de residências. 

Por tudo o quanto exposto, AGUARDA-SE E PEDE-SE DEFERIMENTO, ao 
pleito da sociedade Paulo Afonsina. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
ESTADO DA BAHIA 

GABINETE DO VEREADOR GILMÁRIO MARINHO 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 394/ 2023.  

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário. Vem respeitosamente 
perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, 
requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — 
Luiz Barbosa de Deus, juntamente com o Secretário de Administração Senhor 
Cleston Andrade Cavalcante, Solicitando, A FIXAÇÃO DE PLACAS COM 
IDENTIFICAÇÃO DAS RUAS E O CEP CORRESPONDENTE NO BAIRRO 
SARGENTO JAIME. Pelas razões e justificativa expostas a seguir. 

JUSTIFICATIVA: 

De acordo com a comunidade, que reside no bairro ora em referência, bem 
co.ic, através de visita realizada naquela localidade, verificamos que o poder 
p2.5lico do município precisa envidar os esforços que se fizerem necessário no 
s3ntido de afixar placas para identificar as ruas, e o cep correspondente de 
cada uma delas naquela comunidade. 

Salienta-se que a demanda ora apresentada, é um desejo da sociedade que 
ruckie naquele bairro, uma vez que diversas ruas se encontram sem a 
identificação adequada prejudicando o recebimento de encomendas, bem 
como, dif zultando no encontrar de residências. 

Por tudo o quanto exposto, AGUARDA-SE E PEDE-SE DEFERIMENTO, ao 
p!cto da sociedade Paulo Afonsina. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
ESTADO DA BANIA 

GABINETE DO VEREADOR GILMÁRIO MARINHO 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.423/ 2023. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário. Vem respeitosamente perante a Vossa 
Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, requerer que se digne remeter o 
presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, juntamente com o 
secretário de Infraestrutura, Senhor Francisco Alves de Araújo, Solicitando, A 
CONSTRUÇÃO DE UMA PRAÇA COM ACADEMIA DE SAUDE NO POVOADO MALHADA 
GRANDE. Reiterando o requerimento de N° 562/2022, pelas razões e justificativas a 
seguir alinhavadas.  

JUSTIFICATIVA: 

De acordo com populares que residem no Povoado Malhada Grande, e de acordo com as 

visitas que sempre fazemos naquela localidade, constata-se que a Prefeitura local, precisa 

envidar os esforços no sentido de construir naquele povoado uma praça com academia de 

saúde, para garantir aos moradores daquela região da cidade lazer e entretenimento tendo em 

vista não existir nenhum aparelho público com tal finalidade. 

Salienta-se que esta é uma demanda acalentada pela sociedade que reside naquela localidade 

que clama ao poder público do Município que dê uma atenção especial aqueles munícipes 

contemplando-os com o quanto solicitado. 

Por tudo o quanto exposto, AGUARDA-SE E PEDE-SE DEFERIMENTO ao quanto solicitado 

pela comunidade aqui em referência. 

Sala das Sessões, e 	8 de Fevereiro de 2023 

- 	 ilva 
( Gil á o Marinho) 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
ESTADO DA BAHIA 

GABINETE DO VEREADOR GILMÁRIO MARINHO 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N.. 42e  2023. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário. Vem respeitosamente perante a Vossa 
Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, requerer que se digne remeter o 
presente ao Exmo. Sr Prefeito Municipal - Luiz Barbosa de Deus, juntamente com o 
secretário de Infraestrutura, Senhor Francisco Alves de Araújo, Solicitando, A 
CONSTRUCÃO DE UMA PRAGA COM ACADEMIA DE SAUDE NO POVOADO RIO DO SAL.  
Reiterando o requerimento do N° 257/2021, pelas razões e iustificativas a seguir 
ra!inhavadas.  

JUSTIFICATIVA: 

De acordo com populares que residem no Povoado Rio do Sal, e de acordo com as visitas que 

sempre fazemos naquela localidade, constata-se que a Prefeitura local, precisa envidar os 

esforços no sentido de construir naquele povoado uma praça com academia de saúde, para 

garantir aos moradores daquela região da cidade lazer e entretenimento tendo em vista não 

existir nenhum aparelho público cai tal finalidade. 

Salienta-se que esta é uma demanda acalentada pela sociedade que reside naquela localidade 

que clama ao poder público do Município que dê uma atenção especial aqueles munícipes 

contemplando-os com o quanto solicitado. 

Por tudo o quanto exposto, AGUARDA-SE E PEDE-SE DEFERIMENTO ao quanto solicitado 

pelas comunidades aqui em referência. 

Sala das Sessões, e 	8 de Fevereiro de 2023 

-- Silva 
( Gil á o Marinho) 
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